
Pièces 2 Pièces

Superficie 31 m²

Référence 84467953

Prix 270 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Entre  ses ruelles,  ses  commerces,  ses  recoins  intimistes,  la  veille  ville  regorge de

trésors..  parmi  eux,  un  charmant  2  pièces  niché  au  coeur  de  la  rue  piétonne

d'Antibes.L'appartement  se  compose  d'un  salon  lumineux  de  10  m²,  d'une

chambre,  une  cuisine  indépendante  entièrement  équipée  et  une  salle  de  douche

avec toilettes.  Toutes  les  pièces sont  desservies  par  un couloir,  les  volumes sont

parfaitement répartis. L'appartement est en bon état, les volets sont en aluminium

et les fenêtres en double vitrage.L'appartement est situé au deuxième étage d'une

copropriété typique de la vieille ville ...

In  the  famous  old  town of  Antibes,  a  2-room apartment  on  the  2nd floor  without

elevator.  Nestled  in  the  heart  of  Antibes'  pedestrian  street,  the  apartment  is

composed  of  a  bright  10  m²  living  room,  an  adjoining  bedroom,  an  independent

fully-equipped  kitchen,  and  a  shower  room with  toilet.  All  rooms  are  served  by  a

corridor.The 3 windows are double-glazed, and the recently replaced shutters are

aluminum.  The  apartment  has  perfectly  balanced  volumes.The  condominium  is

typical  of  the  old  town,  and  has  been  wellmaintained:  new  apartment  entrance

doors, intercom with vigik.The apartment will be ...

JJC INTERNATIONAL - ANTIBES

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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